
Microrregião passa dos 
3 mil casos de Coronavírus

Motoristas
não respeitam 
barreira sanitária
e PM é acionada 
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PREVISÃO DO TEMPO PARA FERNANDÓPOLIS 

PREVISÃO DO DIA - 29/08/20
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PREVISÃO DO TEMPO

Fonte: climatempo.com.br

Sol o dia todo sem nuvens no céu. 
Noite de tempo aberto ainda sem nuvens.

NoiteTardeManhã
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Antecipamos mais uma! Falta pouco para o
advogado Artur Watson substituir a empresária 
Cida Pessoto como vice de André Pessuto
Após a antecipação da coluna, abordando 
a possibilidade de substituição no cargo 
de vice-prefeito da coligação de Pessuto, 
com a saída da empresária Cida Pessoto 
e o ingresso do advogado Artur Watson, 
eis que uma reunião ocorrida na sexta-
feira, 28, praticamente selou a indicação

Prefeito de 
Votuporanga joga
para a plateia e 
perde na Justiça

Sem partido, 
Liberato desiste da 
disputa contra 
Adilson em Valentim

PáginA A2

 Página A8

Secretaria de Saúde 
informa sobre 
obrigatoriedade 
do uso de máscaras

Foto: Arquivo/Câmara de Vereadores de Fernandópolis

Cabo
Santos desistirá 
da Prefeitura 
e vai disputar 
vaga na Câmara

Ex-prefeito rebate 
promotor que disse que 
pequenas cidades 
não deveriam existir
Macarrão esclarece suas ações como voluntário
pelo município de Mira Estrela e região

Em matéria publicada, no dia 
25 de agosto de 2020, nos 
veículos da imprensa, no 
qual o promotor de justiça 

votuporanguense, Dr. José Vieira da 

Costa Neto, expôs que os municípios do 
entorno nunca fizeram a sua parte e nem 
deveriam existir. Em suas declarações, o 
promotor disse que administradores dos 
municípios da região e colaboradores 

voluntários, à exemplo do Macarrão, 
ex prefeito de Mira Estrela, que tratou 
como “Macarronada”, nunca teriam 
contribuído com recursos para a saúde 
na região. Página A3

O asfalto 
chegou! Mas 
dona Iranilda
não conseguiu 
esperar
Cadeirante faleceu sem ver o 
sonho realizado: acessibilidade na
rua de frente a sua residência 

Há cerca de um ano, foi 
sepultada no Cemité-
rio da Consolação, em 
Fernandópolis, a artesã 

Iranilda Alves, 47 anos, vítima de 
infarto. Iranilda era dependente 
de cadeira de rodas (manual), que 
estava toda desgastada, devido à 
falta de pavimentação na rua Pedro 
Cazella, na Cohab João Pimenta, 
zona norte de Fernandópolis, onde 
residia. Isso dificultava a sua vida. 

Era uma luta diária para poder sair 
e entrar na sua residência. A artesã 
confidenciou, por diversas vezes, à 
reportagem que um de seus sonhos 
era ver a sua rua pavimentada, 
podendo sair e entrar em casa, 
sem maiores dificuldades. Em vá-
rias oportunidades, a reportagem 
tentou proporcionar uma solução 
ao problema junto ao Executivo e 
Legislativo, porém, “burocracias” 
emperravam tal solução.  Página A6

à  IBGE

Fernandópolis e 
cidades vizinhas 
têm crescimento 
populacional abaixo
da média nacional
Década teve crescimento populacional de 7,27%

à  ELEIÇÕES 2020

Prazo para as convenções 
começa na segunda-feira; 
partidos não confirmam datas
Também há a dúvida se os encontros
serão virtuais ou com presença de público

Região espera ter passado do platô da doença 
e que os casos comecem a diminuir. 

Doria frustra 
prefeitos 
e mantém 
região na 
fase laranja 
do Plano SP

O governo de São Paulo manteve, 
frustrando o movimento feito pelos 
prefeitos ao longo da semana, a DRS 
de São José do Rio Preto, na fase la-
ranja do Plano SP. Prefeitos da região 
foram nesta até São Paulo para ten-
tar convencer o governador a mudar 
os critérios e permitir o avanço da 
região. Em vão. Página A9

Bares, restaurantes, 
salões de beleza e 
academias continuam 
sem poder atender 
presencialmente A população de Fernandópolis 

cresceu 286 habitantes entre 2019 e 
2020, chegando aos 69.402, segundo 
levantamento divulgado pelo Insti-
tuto Brasileiro de Geografia e Esta-
tísticas (IBGE), que apresentou as 

estimativas populacionais dos 5.570 
municípios brasileiros nesta quinta-
feira, 27. O crescimento proporcio-
nal de Fernandópolis foi de 0,41%, 
ficando abaixo da média nacional 
de 0,77%. Página A5

Começa nesta segunda-feira, 31, o 
prazo para que os partidos políticos 
realizem as convenções partidárias 
para a escolha dos candidatos a pre-
feito, vice e vereadores no pleito de 
novembro. As legendas têm até o dia 
16 de setembro para realizar os eventos. 

Com a promulgação da Emenda Cons-
titucional (EC) nº 107/2020, que adiou 
as Eleições Municipais 2020, todos os 
prazos eleitorais previstos para o mês 
de julho foram prorrogados por 42 dias, 
proporcionalmente ao adiamento da 
votação. Página A5



Vergonha! Com aumento, prefeito de 
Jales vai ganhar mais que de Rio Preto e 
só R$ 248 a menos que governador

A2 | Política | SáBADO, 29 DE AgOSTO DE 2020 

- Haja máscaras para as eleições. O 
Tribunal Superior Eleitoral-TSE, através 
do presidente Luís Roberto Barroso, 
confirmou que serão necessárias 7,5 
milhões de máscaras para atender ao 
1,8 milhão de mesários. Cada voluntário 
também receberá um protetor facial 
e um frasco de álcool gel. 
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
- Acorda mais cedo! O mesmo 
tribunal alterou o horário das Zonas 
Eleitorais. Agora os pontos de votação 
abrirão mais cedo, às 07h00, ficando à 
disposição dos eleitores até às 17h00. 
A medida vale somente para o 1º Tur-
no, marcado para 15 de novembro. 
Lembrando que das 07h00 às 10h00 
a preferência de ordem de votação 
é para pessoas maiores de 60 anos.
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
- De vice para a vereança. informa-
ção ratificada pelo próprio interessado 
e, principalmente, pelo clã: gustavo 
Pinato, o atual vice-prefeito vai mesmo 
disputar uma vaga para o Palácio 22 
de Maio concorrendo, agora, pelo DEM 
(partido de Pessuto e dos edis Júlio 
Zarola e gilberto Vian). Eles devem 
coligar com o MDB e Progressistas. 
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
- SP quase normal! Segundo o Sea-
de, entre os meses de Maio e Julho, 
a economia paulista cresceu 5,5% 
com evolução positiva nos setores 
da indústria (6,9%), serviços (5,1%) e 
agropecuária (0,5%). Com esses dados, 
o Estado aproxima-se dos níveis an-
teriores à pandemia. Em relação aos 
resultados do trimestre encerrado em 
junho, a economia recuou 7,0%.
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
- Evoluir? Mas como? Em meio a com-
preensíveis clamores pela reabertura 
de bares, academias, restaurantes e 
similares, ainda que parcialmente, um 
dado chega a chocar e nega razão à 
qualquer outra argumentação: sexta, 
28, a região de Rio Preto (nós inclusos) 
bate nos 75,5% de índice de ocupação 
de leitos de UTi. É a segunda região 
com pior desempenho. Franca continua 
na primeira posição com 78,2%.  
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
- Bolsonaro fora das eleições! O 
presidente anunciou na sexta, 28, 
que não se envolverá com o pleito 
municipal e não apoiará candidaturas, 
ao menos nesse 1º Turno. Bolsonaro 
disse que se dedicará ao combate à 
pandemia e à retomada da economia. 
Ele confirmou que continua tentando 
criar o seu próprio partido – o Aliança.

notinhasAntecipamos mais uma! Falta pouco para Artur 
Watson substituir Cida Pessoto como vice de André

“Virou uma dramática rotina ver os governadores do Rio de Janeiro 
enfrentando acusações por envolvimento em irregularidades”.

Do jornalista, no BR Político do Estadão, lembrando que cinco ex-governadores tendo sido presos (Sérgio Cabral, Luiz Fer-
nando Pezão, Anthony garotinho, Rosinha garotinho e Moreira Franco) desde 2016, o afastamento de Wilson Witzel (PSC) 
do cargo por seis meses mergulha o Rio em nova crise.

“Só uma coisa torna um sonho impossível: 
o medo de fracassar”.

Paulo Coelho - (1947) - Escritor e jornalista brasileiro

instado por aliados políticos a se 
manifestar, após receber o conteúdo 
digital com as declarações de Libe-
rato Caldeira, Pinato enviou-nos, via 
Assessoria de imprensa, seu posi-
cionamento a respeito da questão. 
Ele afirma que Caldeira é avesso ao 
trabalho em grupo e confirma que o 
Progressista irá trabalhar pela reeleição 
de Adilson Segura.

Confira, abaixo, na íntegra:
“O senhor Liberato infelizmente não 

sabe honrar compromisso assumido, como 
também sempre foi avesso a trabalhar 
em equipe.  Sempre preferiu agir pensan-
do exclusivamente nos seus interesses 

pessoais.  E foi exatamente isso que o Sr 
Liberato fez conosco na eleição passada 
e agora simplesmente está pagando o 
preço da sua ingratidão e deslealdade 
aos companheiros.  Ao contrário, quem 
nos apoiou e cumpriu seu compromisso 
político foi o prefeito Adilson Segura.  
Na verdade o Sr Liberato achava que 
seus amigos de outros partidos políticos 
podiam intervir nas decisões do nosso 
partido (Progressista).  Como não poderia 
ser diferente, perdeu a queda de braço.  
E o Progressista continuará apoiando 
o prefeito Adilson Segura, que foi nosso 
parceiro politicamente leal. Essa é a 
grande diferença de caráter”.

Levantamento do Tribunal de 
Contas do Estado de São Paulo-
TCE-SP mostra que 39 Câmaras 
Municipais do Estado têm despesas 
(para funcionamento e quitação de 
salários) maiores que a arrecadação 
própria dos municípios. 

Segundo o balanço do TCE, as 
cidades que mantêm o número 
mínimo de vereadores e têm entre 
857 e 5.853 habitantes, não estariam 
funcionando sem os repasses do go-
verno federal e do governo estadual.

A “recordista” é Aspásia, mu-
nicípio da região, onde o gasto 
do Legislativo totaliza cerca de 
R$ 724 mil, valor 202,5% maior do 
que a arrecadação.

Após a antecipação exclusiva 
da coluna pretérita, abor-
dando a possibilidade de 
substituição no cargo de 

vice-prefeito da coligação de André 
Pessuto, com a saída da empresária 
Cida Pessoto e o ingresso do advogado 
Artur Watson, eis que uma reunião 
ocorrida na tarde de sexta-feira, 28, 
com diversas lideranças do tucanato 
local, praticamente selou a indicação: 
Artur será o candidato a vice de Pes-
suto que busca a inédita reeleição em 
Fernandópolis.

Mas precavemo-nos. Ainda há 
possibilidades da composição melar! 
E elas são três:

- a primeira, se a antecessora bater o 
pé e insistir na indicação patrocinada 
por Fausto Pinato. Essa hipótese ainda 
subsiste, mas é considerada insignifi-
cante, pois o ingresso da patriarca do 

grupo supermercadista na vida pública 
não é unanimidade, desde o início, no 
seio familiar. Bastaria acharem uma 
saída honrosa para Cida Pessoto e que 
também seja aceita pelos Progressistas 
(seu partido);

- a segunda, se o também tucano 
José Carlos Zambon optar por candi-
datar-se à Prefeitura e, num repetente 
inominável, lideranças estaduais do 
partido o apoiarem, levando-os a 
tentarem liderar a oposição. Também 
cá a probabilidade é estatisticamente 
insignificante e a maior possibilidade 
e de Zambon concorrer ao Legislativo. 
A colocação do engenheiro e ex-vice
-prefeito na vaga de vice conta com 
a rejeição mor do deputado Fausto 
Pinato que, intimamente, tem lá seus 
fundamentos; e,

- a terceira hipótese e que repre-
sentaria a sucumbência simultânea 

Cabo Santos desistirá da 
Prefeitura e vai disputar 
vaga na Câmara

não! Ainda não é oficial e o militar 
reformado ainda não formalizou a 
desistência de pleitear o comando 
do Executivo Municipal conforme 
anunciado no último dia 04 mas as 
informações colhidas junto ao alto 
comando do Solidariedade indicam 
que ele deve partir para luta por uma 
vaga na Câmara de Vereadores.

Cabo, na avaliação de muitos 
companheiros de sua ala política, 
teria mais possibilidades de vitória 

nessa disputa que naquela, o que é 
absolutamente óbvio e ainda sai da 
“balaiada de gatos” que se tornou a 
oposição, pregando discurso de uni-
cidade entre todos os candidatos em 
busca de confrontarem, em condições 
de vitória, com Pessuto.

Pode até ser uma utopia, mas a 
argumentação é boa.

Há! Praticamente zero a probabili-
dade de junção de Henri Dias e Renato 
Colombano.

Diversas autoridades federais, go-
vernador, ministros, deputados... Todos 
congratulados (nem todos obedecendo 
às regras sanitárias pandêmicas) para 
inaugurarem, na tarde de sexta, 28, 
a nova – e maior – unidade do grupo 
Petrópolis em Uberaba-Mg. Situada no 
km 188 da BR-050, sentido São Paulo, 
com 108 mil m² de área construída, o 
que equivale a quase 15 campos de 
futebol e é a oitava unidade do grupo.

A capacidade de produção é de 860 
milhões de litros da bebida, contando 
com quatro linhas capacitadas para 
o envase de 256 mil latas por hora e 
140 mil garrafas por hora e são feitas 
as cervejas Crystal, Lokal, itaipava, 
itaipava Premium, Petra e Cacildis.

Previsão de geração de 700 empregos 
diretos até 3 mil indiretos. Confesse-
mos. Dá uma inveja danada!

O prefeito João Dado jogou para a 
plateia, com fins políticos e se deu 
mal. A avaliação é de muitos dos pro-
tagonistas políticos de Votuporanga, 
sendo que até no meio judicial há 
comentários desfavoráveis ao alcaide 
que perdeu, na Justiça da capital, a 
sua canetada que antecipava, parcial-
mente, os benefícios da Fase Amarela 
do Plano SP de Flexibilização.

E os efeitos reflexos da sucumbência 
foram grandes. Muitos municípios já 
tinham adotado postura similar, tal 
como Meridiano, que liberou aten-
dimento presencial em restaurantes 
(clique aqui para conferir) e deve 
revogar o ato e até em Fernandópo-
lis, onde André Pessuto planejava 
conceder liberalidade similar a do 
alcaide votuporanguense.

Uma das maiores vergonhas da história da região, 
sobretudo quando se considera que vivenciamos a pior 
epidemia da história moderna da humanidade. Mas 
vamos lá!

A aprovação de reajuste salarial por parte da Câmara 
de Jales aos agentes políticos, ocorrida na segunda, 
24, por sete votos contra 3 (Macetão, Tupete e Zanetoni 
foram contra) elevará a remuneração do próximo prefeito 
de lá a um dos maiores do Estado, chegando a R$ 22,8 

mil. Comparativamente, o prefeito de Rio Preto Edinho 
Araújo recebeu mês passado R$ 17,1 mil; João Dado, de 
Votuporanga recebe R$ 18.892,70 e André Pessuto, de 
Fernandópolis, R$ 17.938,00. O governador João Doria 
tem remuneração de R$ 23.048,59. Uma diferença de 
apenas R$ 248,59.

As mudanças preveem que o aumento tenha validade a 
partir de Janeiro de 2021 e em 2022 atinge o valor máximo, 
sendo que vereadores terão subsídios no valor de R$ 5 mil.

Aos poucos o inevitável funil vai 
cumprindo seu dever e separando 
aqueles que estarão nas urnas daqueles 
que tardarão pelo caminho.

O último (ao menos que temos no-
tícias) a anunciar, oficialmente, que 
não irá disputar a chefia do Executivo 
Municipal valentim-gentilense foi o 
ex-prefeito Liberato Caldeira. O mo-
tivo informado pelo ex-presidente da 
Associação dos Municípios do Oeste 
Paulista-AMOP foi que “ficou sem 

partido” para concorrer, pois pertence 
aos quadros do Progressistas (antigo 
PP) e o Diretório Municipal/Estadual 
teria lhe negado a vaga. Em um vídeo 
divulgado em redes sociais, Caldeira 
criticou a jogada que, nas suas pala-
vras, foi protagonizada pelo deputado 
federal Fausto Pinato e resultará 
no partido apoiando a reeleição de 
Adilson Segura.

Além de Adilson, os nomes de Sérgio 
Ladeira, Claudemir do Skinão e de 

Foto: Divulgação/Câmara dos Deputados

O tucano Artur Watson em reunião com o presidente Ademir de Almeida

da capacidade de articulação de 
Analice Fernandes, Carlão Pignatari 
e outras lideranças de envergadura 
estadual, é o tucanato limitar-se a 
participar da disputa legislativa, 

concorrendo somente para os cargos 
da vereança.

Realisticamente, se na quinta, 27, já 
dava para apostar cinco de dez fichas, 
hoje, 28, dá para colocar oito.

O policial militar reformado em frente à sede do STF

Foto: C.M. de Fernandópolis

Foto: Reprodução/Facebook

“Só uma coisa torna um sonho impossível:
o medo de fracassar”.

Dado joga 
para a plateia 
e perde
na Justiça

É da região! 
A Câmara 
com maior 
déficit fiscal
do Estado Pinato responde a Liberato: quem cumpriu seu 

compromisso político foi o prefeito Adilson Segura

Sem partido, Liberato 
desiste da disputa contra 
Adilson em Valentim

Pré-candidato desistente anuncia
sua saída da disputa de Novembro

imagem: Print Screen Facebook

isaque Caldeira (coincidentemente 
irmão de Liberato) são os principais 
cotados para o pleito de novembro.

O deputado Fausto Pinato em 
reunião no Congresso Nacional

Foto: Sílvia Zamboni/Divulgação

Eliana Cassandre, head de Marketing do grupo

Nova fábrica 
da Petrópolis: 
Do tamanho 
de 15 campos 
de futebol
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Macarrão é bancário aposen-
tado e dedica sua vida para as 
obras sociais e principalmente 
em ações que salvam vidas e 
que proporciona o bem estar 
das famílias. 

HOSPITAL DO CâNCER 
DE BARRETOS

Desde 1998, há exatamente 
22 anos, Macarrão é coordena-
dor voluntário do Hospital de 
Câncer de Barretos, quando 
iniciou os leilões no FrigoEstrela 
do Vadão, quando já ajudava 
com doações de bezerros do 
nosso município.

Mira Estrela, com aproxima-
damente 3.000 habitantes, já 
enviou mais de 1.100.000,00 
(Hum Milhão e Cem Mil reais) 
em arrecadações de leilões para 
o Hospital de Câncer. Fruto do 
trabalho sob a coordenação do 
Macarrão, seus companheiros 
e equipe de colaboradores. 

Em 2020, completam 16 anos 

Ex-prefeito rebate promotor que disse que 
pequenas cidades não deveriam existir

HB parabeniza Macarrão pelo esforço e dedicação em prol ao HB.
na foto, a diretora Amália e responsáveis pela captação de recursos

Em matéria publicada, 
no dia 25 de agosto 
de 2020, nos veículos 
da imprensa, no qual 

o promotor de justiça votu-
poranguense, Dr. José Vieira 
da Costa neto, expôs que os 
municípios do entorno nunca 
fizeram a sua parte e nem 
deveriam existir.

Em suas declarações, o pro-
motor disse que administrado-
res dos municípios da região 
e colaboradores voluntários, 
à exemplo do Macarrão, ex 
prefeito de Mira Estrela, que 
tratou como “Macarronada”, 
nunca teriam contribuído com 
recursos para a saúde na região. 

Diante das declarações, Ma-
carrão reafirma o seu trabalho de 
voluntário e comprometimento 
não apenas com Mira Estrela, 
como também com as diversas 
ações solidárias regionais que 
foram realizadas em prol ao 
Hospital de Câncer de Barretos, 
Santa Casa de Fernandópolis, 
AVCC de Fernandópolis e 
Hospital de Base de Rio Preto. 

Macarrão é leiloeiro há mais 
de 40 anos e realiza eventos 
sociais para igrejas, Santas 
Casas, Hospitais, Asilos, APAE 
e outras entidades. Faz mais 
de 30 leilões ao ano por toda 
a região.

Segundo Macarrão, na posição 
de prefeito ou voluntário, sem-
pre solicitou recursos junto aos 
deputados estaduais, federais e 
senadores, através de emendas 
parlamentares, para as santas 
casas e hospitais da nossa região. 
“Como prefeito sempre foi e será 
nossa obrigação contribuir e 
fazer melhorias no atendimento 
à saúde. Essas ações que des-
taco aqui são trabalhos que 
venho realizando ao longo da 
minha trajetória, como parceiro 
e voluntário, me dedicando em 
obras sociais que salvam vidas”, 
destaca Macarrão. 

Macarrão faz sua doação de 
prendas e ajuda na realização 
dos leilões. Participou de um 
importante momento de crise 
do hospital, quando foi um dos 
apoiadores e defensores para 
o não fechamento da AVCC 
Fernandópolis. Contribuiu com 
a doação de prendas, como 
leiloeiro, para a construção 
do novo prédio da AVCC Fer-
nandópolis, que atualmente 
funciona como unidade de 
atendimento do Hospital de 
Câncer de Barretos.

Em vários eventos realizados 
no município que são destina-
dos a entidades, destacamos a 
compra de 1 Ambulância para 
a AVCC, com a renda da Festa 
do Peão, no ano de 2001.

HOSPITAL DE BASE 
DE RIO PRETO

Macarrão é Parceiro do 
Bem do HB Rio Preto e co-
ordenador no município de 
Mira Estrela. 
	Alguns dos eventos realiza-

dos:
l Quermesse em Mira Estre-

la (2016): Arrecadação R$ 
20.543,85

l Quermesse em Mira Estre-
la (2018): Arrecadação R$ 
22.676,50

l Leilão Regional em india-
porã (2019): Arrecadação 
R$ 216.805,76 

l (Pedranópolis, Macedônia, 
Mira Estrela, indiaporã, Ou-
roeste, Populina, Turmalina, 
guarani)

TRABALHO
VOLUNTÁRIO

Há 22 anos Macarrão trabalha 
como coordenador voluntário 
do Hospital do Câncer de 
Barretos.

Em Mira Estrela, Macarrão 
também dedica seu conheci-
mento e bons relacionamentos 
na região, acompanha os 
responsáveis na captação de 
recursos do HB, ajudando na 
organização de leilões nas 
demais cidades da região. 

Macarrão esclarece suas ações como voluntário pelo município de Mira Estrela e região

Registro de uma das arrecadações no município para a Santa Casa de Fernandópolis

Dr. Horácio Ramalho, Diretor
Executivo do HB na época,

parabeniza Macarrão pela iniciativa

Há 22 anos Macarrão trabalha como coordenador
voluntário do Hospital do Câncer de Barretos

Sinto-me 
honrado e 

agradecido a Deus 
por toda a minha 
trajetória de vida 
pública e voluntária, 
sempre contribuindo 
com causas sociais 
e lutando para 
salvar vidas.

‘‘
Macarrão

‘‘

seguidos que 
são realizados os 
leilões em Mira 
Estrela.

Em 2007, 
quando Macar-
rão era prefeito, 
Mira Estrela fez 
cessão da 1ª 
UTi Móvel para 
o Hospital do 
Câncer de Bar-
retos. na época, 
o pedido foi feito 
para o Deputado 
Federal Celso Russomano. A 
UTi Móvel realiza atendimento 
até os dias atuais.

SANTA CASA DE 
FERNANDóPOLIS 
(REFERêNCIA NO 

ATENDIMENTO DE 
PACIENTES DE MIRA 

ESTRELA)
Macarrão sempre trabalhou 

incansavelmente em todos 

os leilões reali-
zados em Mira 
Estrela e em 
outros municí-
pios, em prol a 
Santa Casa de 
Fernandópolis. 
Contribuiu não 
somente como 
leiloeiro, mas 
também no 
apoio  junto 
com os  res-
ponsáveis de 
captação de 

recursos da Santa Casa, 
visitando todos os muni-
cípios vizinhos que são 
atendidos na Santa Casa 
de Fernandópolis. 

Alguns dos eventos reali-
zados: 
l Quermesse (2014): R$ 

21.387,00
l Quermesse (2015): R$ 

24.915,41

l Leilão Regional de gado 
com almoço, realizado em 
Mira Estrela - Ano 2016

l Arrecadação: R$ 347.141,09
INCENTIVADOR

Macarrão também incen-
tiva a doação de alimentos, 
material de limpeza, venda 
de rifas, entre outras ações 
de apoio em Mira Estrela 
para a Santa Casa de Fer-
nandópolis. 

neste período de pandemia e 
enfrentamento a Covid-19tam-
bém está recolhendo junto 
àpopulação mira-estrelense 
doação de materiais para a 
Santa Casa de Fernandópolis, 
inclusive ao atendimento tele-
marketing com os munícipes 
para informações e referências 
de doações.

AVCC DE
FERNANDóPOLIS 

Desde o início da construção 
da AVCC de Fernandópolis, 
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Mais agilidade no atendimento
Fale conosco pelo

WhatsApp: (17) 99177-2555

Casa & Rancho
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à  IBGE

A população de Fer-
nandópolis cres-
ceu 286 habitan-
tes entre 2019 e 

2020, chegando aos 69.402, 
segundo levantamento divul-
gado pelo instituto Brasileiro 
de geografia e Estatísticas 
(iBgE), que apresentou as 
estimativas populacionais 
dos 5.570 municípios brasi-
leiros nesta quinta-feira, 27.

O crescimento proporcio-
nal de Fernandópolis foi de 
0,41%, ficando abaixo da mé-
dia nacional de 0,77%. Entre 
os grandes municípios da re-
gião, apenas São José do Rio 
Preto – com mais 4.312 mora-
dores e crescimento de 0,94% 
-, e Votuporanga – aumento 
de 791 habitantes, com 0,84% 
de taxa -, cresceram acima 
da média nacional.

no último censo eleitoral, 
realizado em 2010 – o que é 
feito ao longo dos anos é uma 
estimativa -, Fernandópolis 
tinha 64.696 habitantes. O 
município termina a década 
com mais 4.706 moradores, 
um crescimento proporcional 
de 7,27%. 

Em comparação com a dé-
cada anterior, houve um sal-
to de mais de 2% na taxa de 
crescimento, mas longe do 
aumento populacional das 
décadas de 80 e 90.

na microrregião de Fer-
nandópolis a maior taxa de 
crescimento foi registrada 
em Ouroeste. O município 
cresceu 1,72% e passou dos 
10.361 para 10.539 morado-
res. Além de Fernandópolis 
e Ouroeste, apenas Mira Es-
trela (0,65%) registrou cresci-
mento na microrregião.

Estrela d’Oeste se man-
teve com os mesmos 8.419 
habitantes, enquanto que 
Populina, indiaporã, Meridia-
no, Macedônia, São João das 
Duas Pontes, Pedranópolis, 
guarani d’Oeste e Turmalina 
tiveram queda na quantida-
de de moradores.

na soma dos 12 municí-
pios, a microrregião passou 
de 115.371 para 115.756 ha-
bitantes, um aumento de 
apenas 0,33%, bem abaixo 
do crescimento do país. 

Os dados apontaram que o 
Brasil chegou a 211,8 milhões 
de habitantes, crescendo 

0,77% em relação a 2019. O 
município de São Paulo con-
tinua sendo o mais populoso, 
com 12,3 milhões de pessoas.

Valentim gentil foi outro 
dos destaques da região. O 
município saiu dos 13.326 
para 13.532 moradores, um 
crescimento de 1,55%.

População de Fernandópolis 
e da microrregião cresce 
abaixo da média nacional
Década teve crescimento populacional de 7,27% no município 

 SECOM

Prefeitura de Fernandópolis

Município Pop. em 2019 Pop. em 2020 Diferença Taxa de Cresc.

São José do Rio Preto 460.671 464.983 4.312 0,94%

Votuporanga 94.547 95.338 791 0,84%

Fernandópolis 69.116 69.402 286 0,41%

Jales 49.107 49.201 94 0,19%

Santa Fé do Sul 32.322 32.563 241 0,75%

Valentim gentil 13.326 13.532 206 1,55%

Ouroeste 10.361 10.539 178 1,72%

Estrela d’Oeste 8.419 8.419 0 0

Populina 4.169 4.152 -17 -0,41%

indiaporã 3.897 3.886 -11 -0,28%

Meridiano 3.836 3.824 -12 -0,31%

Macedônia 3.698 3.692 -6 -0,16%

Mira Estrela 3.086 3.106 20 0,65%

S. J. das Duas Pontes 2.568 2.561 -7 -0,27%

Pedranópolis 2.494 2.481 -13 -0,52%

guarani d’Oeste 2.000 1.998 -2 -0,1%

Turmalina 1.727 1.696 -31 -1,8%

Crescimento populacional
de Fernandópolis por década

Crescimento da população
na região de 2019 a 2020

Dados dos Censos e projeções do iBgE

1980 1991 2000 2010 2020

46.989 56.144 61.647 64.696 69.402

Crescimento +19,4% 9,8% 4,94% 7,27% Começa nesta segunda-
feira, 31, o prazo para que os 
partidos políticos realizem as 
convenções partidárias para 
a escolha dos candidatos a 
prefeito, vice e vereadores 
no pleito de novembro. As 
legendas têm até o dia 16 
de setembro para realizar 
os eventos.

Com a promulgação da 
Emenda Constitucional (EC) 
nº 107/2020, que adiou as 
Eleições Municipais 2020, 
todos os prazos eleitorais 
previstos para o mês de 
julho foram prorrogados por 
42 dias, proporcionalmente 
ao adiamento da votação. 
Assim, as convenções 
partidárias para a escolha 
de candidatos, que acon-
teceriam de 20 de julho a 5 
de agosto, serão realizadas 
no período de 31 de agosto 
a 16 de setembro.

Devido à pandemia do 
coronavírus, ainda há muita 
dúvida entre os líderes par-
tidários se as convenções 
serão realizadas de modo 
presencial ou virtual. Tradi-
cionalmente as convenções 
são o primeiro grande ato 
eleitoral, com dezenas 
de apoiadores reunidos e 
discursos inflados com a 
promessa de uma cidade 
melhor no futuro.

Apesar de o calendário 
eleitoral autorizar as conven-
ções para daqui apenas dois 
dias, praticamente nenhum 
partido – e muito menos os 
pré-candidatos a prefeito 
-, sabem ao certo quando, 
onde e como fazer.

O único a estipular uma 

data, mas ainda sem a cer-
teza de que o evento será 
virtual ou presencial é o 
Republicanos do pré-can-
didato Renato Colombano. 
Seu partido, e o Patriotas, 
devem fazer a convenção 
juntos no dia 10 de setembro.

Sem uma certeza de data, 
mas pensando em adiantar o 
processo o máximo possível, 
DEM, MDB e PP, base aliada 
do prefeito André Pessuto 
farão suas convenções jun-
tos. O PSDB, caso confirme 
o apoio a Pessuto, também 
deve participar do evento. 

O PT do pré-candidato Zé 
Horácio também mantém a 
indefinição, assim como o 
Solidariedade, do policial 
aposentado Cabo Santos.

Mostrando definitiva-
mente que a oposição está 
longe de uma composição e 
que os diálogos estão cada 
vez mais complexos, tanto 
o PSD – partido da família 
Bim -, como o PTB, do pré-
candidato Henri Dias, não 
tem uma data prevista e nem 
sabem se farão a convenção 
virtual ou presencialmente e 
não tem uma data prevista.

As agremiações terão 
autonomia para utilizar as 
ferramentas tecnológicas 
que entenderem mais ade-
quadas para as convenções 
virtuais, desde que obede-
çam aos prazos aplicáveis 
nas Eleições 2020 e às regras 
gerais da Lei nº 9.504/1997 
(Lei das Eleições) e da Re-
solução TSE nº 23.609/2019, 
com as adaptações previstas 
quanto à abertura do livro
-ata, registro de dados, lista 
de presença e respectivas 
assinaturas.

à  ELEIÇÕES 2020

Prazo para as 
convenções 
começa na 
segunda-feira; 
partidos não 
confirmam datas
Também há a dúvida se os encontros serão 
virtuais ou com presença de público

 gUSTAVO JESUS

gustavojesus@oextra.net
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Há cerca de um 
ano, foi sepulta-
da no Cemitério 
da Consolação, 

em Fernandópolis, a artesã 
iranilda Alves, 47 anos, ví-
tima de infarto. iranilda era 
dependente de cadeira de 
rodas (manual), que estava 
toda desgastada, devido à 
falta de pavimentação na 
rua Pedro Cazella, na Cohab 
João Pimenta, zona norte de 
Fernandópolis, onde residia. 
isso dificultava a sua vida. 
Era uma luta diária para 
poder sair e entrar na sua 
residência. 

A artesã confidenciou, por 
diversas vezes, à reportagem 
que um de seus sonhos era 
ver a sua rua pavimentada, 
podendo sair e entrar em casa, 
sem maiores dificuldades. 
Em várias oportunidades, a 
reportagem tentou proporcio-
nar uma solução ao problema 
junto ao Executivo e Legis-
lativo, porém, “burocracias” 
emperravam tal solução. 

iranilda vendia pelas ruas 
de Fernandópolis toalhas de 
mesa e banho, guardanapos 
e lençóis para ajudar nas fi-
nanças de casa. As despesas 
eram altas, mais de 10 caixas 
de leite por mês eram consu-
midas pela família, sem contar 
com as fraldas utilizadas por 
ela e que somavam mais de 
R$ 500 por mês.

à  SE ESSA RUA FOSSE MINHA...

O asfalto, enfim, chegou! Mas dona 
Iranilda não conseguiu esperar
Cadeirante faleceu sem ver o sonho realizado: acessibilidade na rua de frente a sua residência 

Era uma luta diária para dona iranilda poder sair e entrar na sua residência

 BREnO GUARNIERI

contato@oextra.net

Os trabalhos de pavimentação da rua foram realizados durante a semana  

O ASFALTO 
CHEGOU!

Durante a semana a reporta-
gem de O Extra.net esteve na 
rua Pedro Cazella, na Cohab 
João Pimenta, e registrou os 
trabalhos das equipes no 
local. Algumas pessoas que 
eram vizinhas de dona iranilda 
lamentaram o fato dela não 
poder ver o sonho realizado. “A 
gente torcia pro asfalto chegar 
logo. O que era simples pra 
gente, era muito complicado 
pra ela, sair e entrar na casa. 
Sempre precisava de ajuda”, 
destacou a professora Paula 
Oliveira.

Procurada pela reportagem 
a filha de iranilda também 
lamentou o fato de sua mãe 
não poder ver o seu sonho 
que era a rua (Pedro Cazella) 
asfaltada.“Fazer o que. Pena 
que ela não vai ver”, resumiu 
a jovem Pamela Alves. 

Foto: Prefeitura de Fernandópolis
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Seus pais Celso e Elza, sua irmã Demerli e e sobrinhos Rafaeli e Rauni

“Alessandra, das lembranças que eu tenho 
na vida, você é a saudade que eu gosto de ter”

Sinta nosso abraço e carinho!

Hoje a saudade nos faz mais uma 
visita, pois faz cinco anos que você foi 
para os braços do Senhor. Com nossos 

corações mais confortados, dedicaremos 
este dia para relembrar os momentos 
maravilhosos que vivemos com sua 
presença, uma pessoa tão amada e 

querida que foi capaz de transformar 
tantas vidas por onde passou. 

Que a dor da nossa perda possa ser 
diminuída a cada dia com a certeza de que 

um dia nos encontraremos novamente.
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publicações

(17) 99683-5814  (PARTIC.)

CONSÓRCIO CONTEMPLADO
CRÉDITO R$ 410 MIL

PARA COMPRA DE IMÓVEL /
CONSTR. / CAPITAL GIRO

QUERO R$ 45 MIL +  TRANSF.  DIV.

A Vigilância Sanitá-
ria, de Ouroeste, 
realizou na última 
quinta-feira, 27, 

diversas  visitas nos estabele-
cimentos comerciais passando 
orientação sobre o uso de más-
caras em ambientes comuns, 

em cumprimento ao decreto 
que permite multar pessoas ou 
estabelecimentos comerciais 
que desrespeitarem o uso do 
equipamento de proteção indi-
vidual em prevenção à Covid-19. 
A blitz teve caráter educativo 
e foram distribuídos adesivos 
para informar a obrigatoriedade 
do uso de máscaras.

à  OUROESTE

Saúde distribui 
adesivos que 
informam sobre 
obrigatoriedade 
do uso de máscaras

A blitz teve caráter educativo em Ouroeste 

 Da REDAÇãO
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Uma publicação: Sábado, dia 29 de Agosto de 2020.
O EXTRA.NET - Edição Nº 3.850.

Uma publicação: Sábado, dia 29 de Agosto de 2020.
O EXTRA.NET - Edição Nº 3.850.

Prefeitura MuniciPal
de OurOeste

decretO nº 2.098/2020
(QUE DISPÕE SOBRE A REVOGAÇÃO DOS ATOS ADMINISTRATIVOS 

DE PERMISSÃO, CONCESSÃO E DOAÇÃO DAS ÁREAS MUNICIPAIS DO 
DISTRITO INDUSTRIAL I E II).

LIVIA LUANA COSTA OLIVEIRA, Prefeita Municipal de Ouroeste, Estado 
de São Paulo, no uso de suas atribuições legais: 

- Considerando, que através das leis municipais 18/1997 e 1078/2013, as Adminis-
trações passadas efetivaram atos administrativos de permissão, concessão e doação de 
terrenos pertencente ao patrimônio municipal localizados no Distrito Industrial I e II;

- Considerando, que sobre a vigência de determinadas leis os beneficiados com 
os atos administrativos supra descritos não cumpriram os requisitos obrigatórios 
para permanecerem na posse dos imóveis municipais;

- Considerando,o princípio constitucional da legalidade pelo qual todas as ações 
da Administração Pública só podem ser pautadas dentro das prescrições legais;

- Considerando, ainda o princípio da autotutela que garante a Administração 
Pública o poder de controlar os próprios atos, anulando-os quando ilegais ou revo-
gando-os quando inconvenientes ou inoportunos, e no caso em tela, a necessidade 
de atingir o interesse público, e;

- Considerando, por fim o Termo de Ajustamento de Conduta celebrado entre o 
Município de Ouroeste e o Ministério Público do Estado de São Paulo, em especial 
o contido em sua cláusula 1.1:

d e c r e t a:
Art. 1º - Ficam anulados todos os decretos abaixo relacionados, e como con-

sequência retomada a posse dos bens imóveis permitidos, concedidos ou doados 
neles especificados:

Art. 2º - Nos mesmos termos do artigo supra ficam também anuladas e retomadas 
as posses dos seguintes imóveis:

I – Quadra 04, parte “a” do Lote 1 localizado no Parque Das Nações.
Art. 3º- Após a regular publicação do presente Decreto que gozará de ampla 

publicidade com a disponibilização no D.O.U, D.O.E, D.O.M, jornal impresso de 
circulação local e fixação no mural localizado no Paço Municipal, qualquer recusa 
do eventual detentor passa a ser considerado esbulho possessório, mostrando-se 
cabível ação de reintegração de posse.

Art. 4º - Não há respaldo para qualquer indenização relativa às benfeitorias 
edificadas ou direito de retenção, vez que em sua construção não foram observadas 
as normas de Direito Administrativo.

Artigo 5º - A Administração Pública, através de seus servidores, e usando do seu 
poder de polícia, poderá promover o ingresso nos imóveis elencados no art. 1º e no 
art. 2º, inclusive se valendo de acompanhamento policial em caso de resistência.

Artigo 6º - Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.
Município de Ouroeste SP, 18 de agosto de 2.020.

liVia luana cOsta OliVeira
Prefeita Municipal

Registrado, afixado e publicado na Prefeitura Municipal
em lugar de costume na data supra.

celsO luiZ da cOsta
secretario Municipal administrativo

Uma publicação: Sábado, dia 29 de Agosto de 2020.
O EXTRA.NET - Edição Nº 3.850.
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Nº 1429/2015
Nº 1430/2015
Nº 1440/2015

nº do decreto
Nº 1460/2015
Nº 1499/2015
Nº 1529/2016
Nº 1532/2016
Nº 1535/2016
Nº 1540/2016
Nº 1553/2016
Nº 1560/2016
Nº 1575/2016
Nº 1578/2016
Nº 1593/2016
Nº 1594/2016
Nº 1600/2015
Nº 1619/2016
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Nº 1634/2016
Nº 1636/2016
Nº 1106/2012
Nº 1103/2012
Nº 1102/2012
Nº 1099/2012
Nº 1098/2012
Nº 1094/2012
Nº 1018/2011
Nº 1006/2011
Nº 989/2011
Nº 987/2011
Nº 985/2011
Nº 977/2011
Nº 966/2011

nº do decreto
Nº 900/2010
Nº 884/2010
Nº 882/2010
Nº 812/2009
Nº 754/2009
Nº 664/2008
Nº 646/2008
Nº 600/2007
Nº 599/2007
Nº 591/2007
Nº 583/2007
Nº 562/2007
Nº 397/2004
Nº 391/2004
Nº 390/2004
Nº 389/2004
Nº 384/2004 
Nº 383/2004
Nº 375/2004
Nº 251/2002
Nº 226/2002
Nº 225/2002
Nº 222/2002
Nº 221/2002
Nº 220/2002
Nº 171/2001
Nº 140/2000
Nº 115/2000

Nº 83/99
Nº 43/98

sindicatO dO cOMÉrciO
VareJista de fernandÓPOlis

Sede: Rua Rio Grande do Sul nº 984 - Centro - Fernandópolis-SP

edital de cOnVOcaÇÃO
O Presidente do SINCOMÉRCIO, entidade sindical supra descrita, no 

uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Estatuto, convoca todos 
os associados quites com as contribuições da categoria econômica por 
ela representada, para participarem da Assembleia Geral Extraordinária 
a ser realizada no dia 08 de setembro de 2020, às 9:00 horas, na av. 
Primo angelucci nº 135 - centro - 2º andar - fernandópolis-sP, para 
o fim de deliberar sobre a seguinte ordem do dia:

- Autorização e Outorga de Poderes para o Sr. Presidente da Entidade 
e Tesoureiro, bem como, a quem mais de direito for, para proceder a 
venda do IMÓVEL (casa e seu respectivo terreno) de propriedade do 
SINCOMÉRCIO - SINDICATO DO COMÉRCIO VAREJISTA DE 
FERNANDÓPOLIS, situado na Rua Rio Grande do Sul nº 2.192, Ma-
trícula 42.013 do Cartório de Registro de Imóveis local.

O presente Edital visa a realização de NOVA ASSEMBLEIA GE-
RAL, ou seja, EM 2ª. CONVOCAÇÃO, na forma do Parágrafo único 
do mesmo Artigo 43º do Estatuto Social vigente, visto não ter sido 
atingido o “quorum” em primeira convocação e na Assembleia já 
efetivada.

Não havendo, na hora acima indicada, número legal de participantes 
para a instalação dos trabalhos em primeira convocação da segunda 
Assembleia Geral acima descrita, será realizada 01 (uma) hora após, 
em segunda convocação, com o quorum legal, qual seja, por maioria de 
votos dos presentes na Assembleia (Art. 26).

Fernandópolis, 28 de agosto de 2020.
iVan PedrO Martins VerOnesi

SINCOMÉRCIO FERNANDÓPOLIS
Uma publicação: Sábado, dia 29 de Agosto de 2020.

O EXTRA.NET - Edição Nº 3.850.
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Doria frustra prefeitos, mantém região na 
fase laranja e anuncia mudanças no Plano SP

Bares, restaurantes, salões de beleza e academias continuam sem poder atender presencialmente

O governo de São 
Paulo mante-
ve, frustrando o 
movimento feito 

pelos prefeitos ao longo da 
semana, a DRS de São José 
do Rio Preto, na fase laranja 
do Plano SP. André Pessuto e 
Edinho Araújo, prefeitos Fer-
nandópolis e Rio Preto, foram 
nesta até São Paulo para ten-
tar convencer o governador 
João Doria a mudar os crité-
rios e permitir o avanço da 
região. Em vão.

Pessuto confrontaria a 
classificação estadual caso 
houvesse respaldo jurídico 
no caso de Votuporanga, 
onde o prefeito João Dado 
havia editado um decreto 
avançando a cidade de fase 
unilateralmente. não foi pos-
sível.

O desembargador do Tri-
bunal de Justiça do estado 
de São Paulo, Bandeira Lins, 
acatou o recurso impetrado 
pela Defensoria Pública do 
Estado e determinou a sus-
pensão da eficácia do artigo 
2º do Decreto Municipal n.º 
12.590, que antecipou a fase 
amarela do Plano São Paulo 
em Votuporanga. Com a de-
cisão, bares, restaurantes, 
academias e salões de bele-
za serão novamente obriga-
dos a fechar suas portas.

NÚMEROS
DA REGIÃO

De acordo com os dados 

disponibilizados pela Fun-
dação Seade, nos últimos 
sete dias a região teve queda 
3,7% nos óbitos, mas aumen-
to de 5,2% nasinternações e 
0,9% nos casos, deixando a 
região na fase laranja neste 
índice.

no critério Capacidade do 
Sistema de Saúde a avalia-
ção também foi de fase laran-
ja, com 75,5% de ocupação 
de UTis.

nenhuma região do estado 
regrediu no mapa do Plano 
SP. Atualmente, 88% da po-
pulação está na fase amare-
la, que permite abertura de 
comércios, bares e restau-

rantes.A região espera ago-
ra pela próxima atualização, 
programada para o dia 4 de 
setembro, e torce para que 
os índices sejam o suficiente 
para avançar de fase. 

O governo do Estado fez 
um ajuste no Plano São Paulo 
para aperfeiçoar os indicado-
res para manutenção na fase 
verde, evitando que regiões 
que reduziram sensivelmen-
te os seus números sofram 
mudanças abruptas de fase, 
sem que de fato a pandemia 
tenha se agravado nestes 
locais.

O Plano São Paulo foi con-
cebido com três indicado-

res para monitoramento 
da transmissibilidade e da 
evolução da doença: de no-
vos casos, de óbitos e de 
internação hospitalar. Estes 
indicadores foram concebi-
dos para serem analisados 
de forma comparativa, sem-
pre observando o resultado 
da semana com os índices 
da semana anterior. Para dar 
mais segurança ao plano, o 
Centro de Contingência do 
coronavírusimplementou 
dois novos indicadores fixos 
que determinam que, para 
passar à fase verde, a região 
precisa ter no máximo 40 in-
ternações por 100 mil habi-

tantes nos últimos 14 dias e 
5 óbitos, no máximo, por 100 
mil habitantes nos últimos 
14 dias. 

Agora, com este aperfei-
çoamento e para preservar 
a estabilidade das fases, 
sempre que a região estiver 
dentro dessa faixa de inter-
nações e óbitos, eles serão 
preponderantes com relação 
a possíveis alterações nos 
dados comparativos de in-
ternações e óbitos da sema-
na. Caso a região ultrapasse 
5 óbitos ou 40 internações 
por 100 mil habitantes nos 
últimos 14 dias, a classifica-
ção dos indicadores seguirá 

as regras ge-
rais já vigen-
tes.

COMO 
É FEITO O 
CÁLCULO
O avanço 

ou restrição 
de uma região dentro do 
Plano SP, que determina a 
quarentena heterogênea no 
estado, leva em considera-
ção uma fórmula matemática 
baseada em número de ca-
sos, óbitos e internações por 
coronavírus.

Há dois critérios para cál-
culo da fase de risco e enqua-
dramento de cada região: 
capacidade de resposta do 
sistema de saúde e evolução 
da epidemia.

O critério “Capacidade 
de Resposta do Sistema de 
Saúde” é composto pelos 
seguintes indicadores: (1) 
taxa de ocupação de leitos 
hospitalares destinados 
ao tratamento intensivo de 
pacientes com COViD-19; 
e (2) quantidade de leitos 
hospitalares destinados ao 
tratamento intensivo de pa-
cientes com COViD-19 por 
100 mil habitantes.

O critério “Evolução da 
epidemia” é composto pe-
los seguintes indicadores: 
(1) taxa de contaminação; 
(2) taxa de internação; e (3) 
taxa de óbitos. Os cálculos 
para cada um dos indica-
dores são detalhados no 
decreto.

Utilize o QR Code 
para ter acesso a 
outras matérias 

relacionadas

nova classificação de fases no Plano SP

 gUSTAVO JESUS

gustavojesus@oextra.net

à  MERIDIANO

Motoristas não respeitam barreira sanitária e 
PM é acionada pela equipe de monitoramento 

na última quarta-feira, dia 
26, uma equipe de monitora-
mento, que fica na principal 
entrada de Meridiano, mu-
nicípio localizado a 14 qui-
lômetros de Fernandópolis, 
precisou acionar a Polícia Mi-
litar, tendo em vista de que 
alguns motoristas não esta-
vam respeitando o serviço 
de monitoramento (barreira 
sanitária – Covid-19).

Segundo apurou a reporta-
gem, alguns motoristas,inclu-
sive, passaram pelo locale não 
pararam.Outros mostraram 
“dedos”, entre outras ações.

A Polícia Militar foi chama-

da e a orientação foi anotar 
a placa do motorista que 
desrespeitar o serviço de 
monitoramento.A parada é 
obrigatória para todos que 
chegam ao município.

O serviço de monitoramen-
to foi implantado com intuito 
de monitorar as pessoas que 
entram na cidade. na oportu-
nidade, são aferidas as tempe-
raturas de todos os membros 
que estão no veículo e dados 
são colhidos. As pessoas que 
apresentarem febre, são orien-
tadas a procurar a Central da 
Covid-19 no município, que 
registra, até o momento, 98 
casos positivos e duas mortes 
por causa da doença. 

Alguns motoristas, inclusive, passaram pelo local e não pararam; outros mostraram “dedos”, entre outras ações

A barreira sanitária foi montada na principal entrada de Meridiano.

 Foto: Paulo Rogério  
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seu direito advogados

Microrregião passa dos 
3 mil casos de Coronavírus
Região espera ter passado do platô da doença 
e que os casos comecem a diminuir. Veja os números

Os casos de 
coronaví-
rus tiveram 
ligeiro au-

mento nesta semana. 
Com a expectativa 
de passar para a fase 

 gUSTAVO JESUS

gustavojesus@oextra.net

amarela, a testagem na pró-
xima semana será crucial.

Centro de região, São José 
do Rio Preto concentra a 
maior quantidade de casos. 
São 16.692 casos positivos. 
Outros 45.195 testes deram 
negativo. O município tem 
407 óbitos e 13.443pacientes 

curados da doença até esta 
sexta-feira, 28.

Fernandópolis confirmou 
nesta sexta, 21, mais seis ca-
sos da doença, na compara-
ção com quinta, e tem 1.974 
infectados. Destes, 1.539 
estão curados da doença. O 
último boletim ainda informa 

que são 4.597 testes negati-
vos e 29 óbitos.

Votuporanga teve um sal-
to nesta semana, passando 
dos 2.907 casos positivos 
para 3.346 até sexta-feira. 
São 6.987 testes negativos e 
66 óbitos. De acordo com a 
Prefeitura, o volume de casos 

é reflexo da alta testagem e 
da resposta dos laboratórios.

Santa Fé do Sul, que tomou 
medidas drásticas contra a 
doença, termina a semana 
com 742 casos positivos e 28 
óbitos, maior taxa de letali-
dade da região. Jales passou 
de 1,2 mil casos e chegou em 

1.205 testes positivos e 
21 mortes pela doença.

Estrela d’Oeste con-
teve o aumento de 
casos e tem, até esta 
sexta-feira 325 testes 
positivos – apenas nove 
em uma semana -, com 
10 óbitos.


